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  öffentlich  Vorlage Nr. 698/2015-12

    Stand 03.12.2015
 
Betreff 
 

Anfrage der CDU-Fraktion vom 02.12.2015 betr. neue Planungen zur 
Quarzkiesgewinnung aufgrund erneuter Vermessungen im Rösberger Feld 

 
Sachverhalt 
 
Die Fragen der CDU-Fraktion werden wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: Werden zurzeit Vermessungen im sog. Rösberger Feld durchgeführt? Wenn ja, 
welchem Zweck dienen diese Vermessungen? 
 
Antwort: Der Kölner Gymnasial- und Stiftungsfonds hat wegen der Neuverpachtung seiner 
Flächen im Bereich zwischen Rösberg und Merten großflächig alle seine Parzellen von ei-
nem Vermesser abstecken lassen. 
 
Frage 2: Sind der Verwaltung Absichten von Abbauunternehmen bekannt, die Planungen 
zum Abbau von Quarzkies im Raum Kottenforst / Ville, und insbesondere im Rösberger Feld 
aktuell neu anlaufen zu lassen? 
 
Antwort: Nein. Dies wäre auch ohne aufwändige Änderung des Regionalplans nicht mög-
lich, da dieser im sachlichen Teilabschnitt „hochreiner weißer Quarzkies“ einen Gewin-
nungsbereich in Form einer Konzentrationszone mit gebietsexterner Ausschlusswirkung 
ausschließlich für den Bereich der bestehenden Abgrabung in Alfter Witterschlick ausgewie-
sen hat. 
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